

PROYECTO YEAH! (SSC)

Escrito por jefatura

Miércoles, 07 de Abril de 2021 09:19 -

PROYECTO YEAH! (SSC)

Es un proyecto mediante el cual el grupo de alumnos del ciclo formativo de grado superior de Integración Social organizan un proyecto de intervención con alumnado de la etapa de ESO del centro, después de recoger la información necesaria cada curso. Otros años se han abordado cuestiones como la integración del alumnado con diversidad funcional, el aprendizaje de habilidades sociales o la dinamización del centro.